

A NOS LECTEURS ET ABONNÉS

La Poste nous abandonne

La crise sanitaire bouleverse le quotidien de tous. Jamais le besoin de lien social et d'information sérieuse n'ont été aussi forts dans le pays. Jamais l'attente de lire son journal n'a été aussi grande. Fidèles à notre mission d'information, nous sommes mobilisés en adaptant nos organisations pour maintenir quotidiennement la production, l'impression et la distribution.

C'est pour tant le moment que choisit la Poste pour décider de renoncer à la distribution quotidienne de votre journal.

Cette décision unilatérale, annoncée par un simple communiqué, a été prise sans préavis ni concertation. Certes, chaque entreprise a aujourd'hui ses problèmes d'organisation et doit en responsabilité protéger ses salariés et prendre les mesures sanitaires adéquates.

Néanmoins, il faut respecter ses clients et assurer la continuité du service public aux citoyens. Or, La Poste bafoue ses engagements contractuels tant vis-à-vis des éditeurs qu'envers l'Etat et les contribuables, qui lui versent 100 millions d'euros par an pour assurer la distribution.

Alors qu'un maillon essentiel de l'accès à l'information, en particulier dans les territoires les plus fragiles, nous abandonne, soyez assurés que nous mettons tout en œuvre pour garantir la distribution quotidienne de nos journaux.





















gionale assenti assemblés dans un estructura commune, M brosse à Pressedinto mutton Cénérale. Avec a un de 300 journaux d'Information politique et gant ale adhérents, l'il Bance con ditueux en semble fort et cohérent, acteur majeur du détast dé modurique et du plurat une des espessions tant aucrilwaus nationalisus rigional et local.